

# Shultz se reuniría con Daniel Ortega

Guayaquil, Ecuador, febrero 28 (AP). El secretario de Estado norteamericano George P. Shultz dijo hoy que está "perfectamente dispuesto" a encontrarse con el presidente nicaragüense Daniel Ortega para determinar si sus nuevas propuestas de paz aumentan las perspectivas de un arreglo negociado de los problemas de Centroamérica.

Shultz y Ortega figuran entre los líderes que asistirán mañana a la asunción del presidente electo Julio Sanguinetti en Uruguay.

En conversación con periodistas du-

## El Salvador adeuda \$109 mil a la OEA

Washington, Feb. 28 (UPI). La secretaria general de la OEA congeló esta semana las autorizaciones de nuevas obligaciones financieras debido al atraso de algunos de sus principales contribuyentes para pagar sus cuotas, informaron fuentes de la organización. "Se trata de una medida de precaución financiera,

para evitar la eventual falta de recursos", informó el vocero de la OEA, Guillermo Piernes.

Fuentes de la OEA dijeron que la medida se debe al atraso de algunos de los principales contribuyentes en el pago de sus cuotas, a pesar de que Estados Uni-

—Pasa a la página 64—

## Italia no respaldará a Rusia en Plan Reagan

Roma, febrero 28 (UPI). El canciller soviético Andrei Gromyko fracasó en su intento de persuadir a los gobernantes italianos de que se unieran a la campaña de Moscú contra el programa del presidente Ronald Reagan llamado "La Guerra de las Galaxias" durante su primera visita a Italia tras una ausencia de seis años.

Gromyko, acompañado por su esposa Lidiya, salió del aeropuerto romano Leonardo Da Vinci hacia Madrid a las 9:20 de esta mañana (08:20 GMT) en un jet especial de Aeroflot. Fue despedido por el canciller italiano Giulio Andreotti.

La visita de tres días del veterano diplomático so-

—Pasa a la página 64—

## Convocan en Panamá a huelga de brazos caídos

Panamá, febrero 28 (UPI). La Coordinadora Civilista Nacional, que agrupa a sectores de oposición en Panamá, convocó a una huelga de "brazos caídos", en caso de que sean aprobados nuevos impuestos por la Asamblea Legislativa.

La fecha en que se llevaría a cabo la protesta será determinada el lunes a la tarde, según anunciaron los dirigentes de la coordi-

nadora. La Asamblea Legislativa aprobó anoche los nuevos impuestos que serán hoy discutidos en tercer y último debate. Los nuevos impuestos deberán producir al fisco cerca de 32 millones de dólares más.

Panamá tiene una deuda externa de 3,500 millones de dólares y deberá pagar 800 millones este año al Fondo Monetario Internacional.

Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



RECIBE CREDENCIALES. Moscú, Febrero 28 (Reuters). El jefe de gobierno soviético Konstantin Chernenko (izquierda), saluda al presidente de una Comisión Electoral local, J. Kalinin, al recibir las credenciales de diputado de la federación rusa. Les acompañan dos miembros del Politburó.

rante el vuelo a Guayaquil, donde haría una breve escala en viaje a Montevideo, Shultz dijo que estaba al tanto de versiones de que Ortega quería reunirse con él, pero indicó que no había recibido ninguna nota oficial de las autoridades nicaragüenses al respecto.

"Si el señor Ortega quiere que haya una reunión en Montevideo, y podemos arreglarla, algo que estoy perfectamente dispuesto a hacer, escucharé atentamente lo que diga", expresó Shultz.

Ortega declaró anoche en Managua

—Pasa a la página 21—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VISITA DIARIO. Londres, Feb. 28 (AP). La Reina Isabel II de Inglaterra inicia hoy una visita a la sede del diario "The Times", acompañada por el director Charles Douglas Home, en ocasión en que el periódico cumple su segundo centenario.

## Suspenden juicio a Jefe de las F.A. por falta testigos

Manila, Feb. 27 (UPI). El juicio contra el jefe de las Fuerzas Armadas, general Fabián Ver, y 25 otros acusados por el asesinato del líder opositor Benigno Aquino, fue inesperadamente suspendido hoy cuando el fiscal no pudo disponer de más testigos.

El fiscal Manuel Herrera dijo que seis testigos no habían sido localizados, dos no estaban disponibles para declarar y un tercero probablemente no será citado porque había desmen-

—Pasa a la página 66—



SHULTZ EN ECUADOR. Quito, febrero 28 (Reuters). El presidente de Ecuador, León Febres Cordero (izquierda), y el

secretario de Estado norteamericano, George Shultz se reúnen brevemente aquí donde el funcionario estadounidense hizo una escala en su viaje a Uruguay.

## Atentan contra ex embajador de Libia en Viena

Viena, febrero 28 (AP). El ex embajador de Libia en Austria, Ezzedin Ghadamsi, opositor al jefe de gobierno libio Moammar Khadafy, fue atacado hoy a tiros en una calle de esta capital y resultó herido de gravedad, dijo la policía.

Una portavoz policial dijo a The Associated Press que Ghadamsi fue llevado de inmediato a un hospital, aunque no se conoce por ahora la índole de sus heridas.

El ataque se produjo a las 18:10 (17:10 GMT) en esta capital, frente al edificio que solía ser la residencia del embajador de Libia, dijo la policía.

—Pasa a la página 66—

## Opositor asume la presidencia entre los ecuatorianos

La Paz, Feb. 28 (UPI). Un líder de la oposición, Julio Garret, asumió hoy la presidencia interina de Bolivia, mientras dure la ausencia del presidente Hernán Siles Zuazo, quien viaja hoy a Uruguay para asistir a la toma de posesión de Julio Sanguinetti como nuevo jefe del estado de ese país.

La delegación del mando de Siles Zuazo a Garret se efectuó en una breve ceremonia cumplida en el aeropuerto internacional de El Alto, poco antes de su viaje a Montevideo en un vuelo comercial de la Línea Aérea Nacional (LAB).

Garret, dirigente del opositor Movimiento Nacionalista Revolucionario (MNR), de línea centroderechista y que encabeza el

—Pasa a la página 66—

## Proceso democrático en AL destaca Shultz

Guayaquil, febrero 28 (AP). El secretario de Estado estadounidense George Shultz dijo hoy que el proceso de democratización de América del Sur "es uno de los más dramáticos e importantes acontecimientos en el mundo".

Shultz ofreció una breve conferencia de prensa luego de reunirse durante

hora y media con el presidente León Febres Cordero aprovechando una escala técnica de su avión en viaje a Montevideo.

"El gobierno ecuatoriano está tomando un camino responsable al enfrentar los problemas económicos del país", dijo Shultz en

—Pasa a la página 9—

## UNESCO no llevará a la Corte el caso E.U.

Naciones Unidas, Feb. 28 (UPI). Un funcionario de alta jerarquía de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, negó hoy que esa agencia, que confronta problemas financieros, intente llevar su disputa presupuestaria con Estados Unidos ante la

Corte Internacional.

Doudou Diene, Director de la Oficina de Enlace de la UNESCO, dijo que la agencia está tratando de llenar el vacío financiero de 45 millones de dólares, creado por la retirada de Estados Unidos, con contribuciones voluntarias de

—Pasa a la página 9—

## No planean modificar Acuerdo de San José

Caracas, febrero 28 (AP). Venezuela no tiene previsto plantear modificaciones inmediatas en el Acuerdo de San José, según el cual este país y México proporcionan petróleo en condiciones preferenciales a naciones de Centroamérica y el Caribe, dijo el ministro de Energía y Minas, Arturo Hernández Grisanti.

Pero analiza "con mucho interés" la posibilidad de incluir a la vecina Isla de

Aruba, de las Antillas Holandesas, entre los beneficiarios de ese acuerdo vigente desde hace casi cinco años, añadió en sus declaraciones de ayer a la prensa.

La economía de Aruba, ubicada a sólo unos 40 kilómetros de la costa venezolana, podría experimentar serias dificultades por la decisión de la empresa petrolera norteamericana

—Pasa a la página 9—

al cerrar la edición

(Información en página 66)

# Nicaragua adiestra a izquierdistas de A.L.

Washington, febrero 28 (AP). Nicaragua ha suministrado adiestramiento militar a centenares de izquierdistas latinoamericanos en años recientes, y muchos de ellos han combatido hombro a hombro después con los soldados sandinistas en operaciones militares contra los rebeldes anticomunistas de su país, según funcionarios.

Los guerrilleros salvadoreños han recibido entrenamiento en Nicaragua y, antes de regresar a su país, ganan experiencia de combate en las operaciones contra los insurgentes antisandinistas de Nicaragua, agregaron los funcionarios.

Indicaron que en Nicaragua han recibido adiestramiento guerrilleros izquierdistas de Colombia, Honduras y Ecuador.

Una portavoz del gobierno de Managua desmintió empero las afirmaciones.

Los funcionarios norteamericanos, que insistieron en el anonimato, suministraron la información a The Associated Press para recalcar lo que consideran como clara evidencia de los esfuerzos sandinistas por convertir a Nicaragua en centro de la exportación de revoluciones a

—Pasa a la página 9—